
令和３年度 第２回学校運営連絡協議会 議事録 

●日時 

 令和３年 12月 11日（土） 13：15〜14：20 

 

●出席者 

 本町小学校防犯ネットワーク代表  様 

 西東京市防犯委員         様 

 にこにこ本町代表         様 

 民生・児童委員          様（２名） 

 本町小学校おやじの会       様 

 本町小学校世話人会代表      様（２名） 

 保谷中学校校長          様 

 本町小学校 校長 

       副校長 

       教務主幹・生活指導主幹・経営主幹 

 

●本町小学校の２学期以降の教育活動の報告 

・学校を核とした地域づくりをめざしていきたい 

・学習、行事等の様子から 

・ＧＩＧＡスクール構想の推進、オンライン授業を終えて 

・生活指導の様子から 

 

●学校教育に関するアンケートの結果の報告 

 

●協議会委員の皆様より 

（保谷中学校長様） 

・緊急事態宣言下でのオンライン授業の取組が９月に行われた。 

 今後に起こりうる災害等を見据え、いい機会ととらえ実践された。 

 始まってみると、教員も子供も使っていくうちに、使いこなせるようになり、スキルの向

上が見られた。教員が生徒から学ぶことも多かった。不登校の子供たちにとっても有効で

あることが分かった。 

 本町小学校の子供たちのあいさつ運動に生徒も刺激を受けた。挨拶が元気にしてくれた。 

 声をかけてくれることで励みになった。 

 

（防犯ネットワーク代表様） 

・先生方の熱心さ、やさしさが学校評価の結果に表れている。 

 不審者に遭遇した時の対応を今後、考えていただきたい。防犯ブザーを身に付けておくな



どして、いつそういう機会に遭遇するか分からない。地域が関心をもつことも大事。 

 子供がとっさの判断ができるような力をつけていくことも大切。 

 

（防犯委員様） 

・子供が犯罪に遭遇するのを未然に防止するために、警察と連携を取っていくことが大切。 

 危機管理能力と危険予知感覚を身に付けていくことも大事。教員と分かるように腕章を身

に付ける等していくといい。 

 

（民生・児童委員様） 

・先生方はよくやっている。子供たちのあいさつがよくなった。本町小だよりをいつも楽し

みにして、読ませていただいている。西武柳沢駅のステンドグラスの展示もよかった。 

 

（にこにこ本町様） 

・下校時の見守りボランティアをしていて、子供たちの挨拶がよくなった。昨年と比べて雲

泥の差。（登下校時）低学年の児童は走りたがる。自転車と出合い頭でぶつかりそうなこ

とがある。子供たちには下校の歩き方は今後も指導をお願いします。 

 見守りボランティアでのぼり旗を作った。ボランティアの会員を増やすことが目的で作っ

たが、「子供たちは未来の宝だ」という我々の思いを込めたものを作った。 

 

（おやじの会様） 

・学校のために今後も活動を進めていきたい。 

 

（世話人会代表様） 

・世話人会での活動を通して、学校がどのような取組をしているのかが分かる。世話人会で

いつも校長先生のお話を聞いて、一緒に考える機会となっています。今後ともよろしくお

願いします。 

 

 

●事務連絡 

 次回（第３回）は令和４年２月２６日（土）に行います。 

 


